

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
TAHUN PELAJARAN 2021-2022**

NAMA SEKOLAH	KEGIATAN PEMBELAJARAN
SLB Negeri Metro	Peserta didik belajar tatap muka yang dilakukan secara daring
KELAS/KEKHUSUSAN & TEMA, SUB TEMA:	PENDAHULUAN
Kelas : SMPLB Tunagrahita Kelas IX Mata Palajaran : Pengembangan Diri Materi Pokok : Menenal Alat Masak	1. Menyapa peserta didik dengan mengucap salam dan bertanya keadaan hari ini. 2. Membaca doa bersama-sama menurut agama masing-masing. 3. Menyampaikan tujuan pembelajaran.
ALOKASI WAKTU DAN KD YANG DIAJARKAN	KEGIATAN INTI
Pertemuan : 1 (3 x 30 Menit) KD : F. 1. Mampu melaksanakan kesibukan, dan keterampilan sederhana dalam kehidupan sehari-hari.	1. Peserta didik mengamati gambar / video tentang alat-alat masak dan menelaah isi gambar / video dengan dibimbing orang tua dan guru. 2. Peserta didik melakukan tanya jawab mengenai nama-nama alat masak dengan dibimbing orang tua dan guru. 3. Peserta didik melakukan Tanya jawab tentang cara penggunaan alat-alat masak dengan dibimbing orang tua dan guru. 4. Peserta didik menunjuk alat masak sesuai dengan instruksi yang diberikan guru dengan dibimbing orang tua. 5. Peserta didik mengerjakan latihan baik lisan maupun tulisan yang diberikan guru.
HASIL ASSESMEN:	
<ul style="list-style-type: none"> - Peserta Didik belum mengenal alat-alat masak. - Peserta didik belum mampu menggunakan alat-alat masak dengan benar. 	
PENILAIAN:	
<ul style="list-style-type: none"> - Penilaian spiritual : menerima rezeki yang diterima dengan penuh syukur. - Penilaian sikap, seperti: perhatian, kedisiplinan dan keaktifan. - Penilaian kognitif: <ul style="list-style-type: none"> a. Test : test lisan dan tulis, perbuatan (praktik / pelaksanaan tugas) 	
TUJUAN PEMBELAJARAN:	KEGIATAN PENUTUP
1. Melalui pembelajaran dengan pengamatan (gambar dan video) peserta didik dapat mengenal alat-alat masak. 2. Melalui pembelajaran dengan diskusi (Tanya jawab) peserta didik memahami fungsi dari alat-alat masak. 3. Melalui pembelajaran pengamatan video / foto, peserta didik dapat menggunakan alat-alat masak dengan benar dan aman.	1. Peserta didik menyimpulkan hasil pembelajaran hari ini bersama guru beserta manfaat yang didapat setelah pembelajaran. 2. Peserta didik membaca doa penutup pelajaran dibimbing orang tua dan guru.
	<p style="text-align: right;">Metro, 10 Februari 2022 Guru Kelas,</p> <p>Mengetahui, Kepala SLB N Metro</p> <p>Dra.Yuly Hartaty, MM. M. Ali Amiruddin, S.Ag. NIP. 196307071991032002 NIP. 197906232009021</p>

